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• Le plus souvent, on met un ……. 

 

Ex : ……………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

• Certains adjectifs ne changent pas car ils ont déjà un ……… . (Les adjectifs épicènes.) 

 

Ex : ……………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

On doit parfois : 

 

• ajouter un ……………………………… et un ……….  

 

Ex : ……………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

……………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

• ………………………… la consonne finale 

 

Ex : ……………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

……………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

• -f devient ………  

 

Ex : ……………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

• Les adjectifs en –eux font …………… 

 

Ex : ……………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

• Généralement, les adjectifs en –eur font ………………… et ceux en –teur font …………… 

 

Ex : ……………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

• Autres adjectifs dont il faut connaître les variations : 

 

-un tissu doux, une matière ……………….. 

-un garçon roux, une fille ……………………… 

-un collège public, une école ……………………… 

-un rat blanc, une souris ……………………… 

-un beau monsieur, un ……………………… homme, une ……………………… femme 

-un vieux monsieur, un ……………………… homme, une ………………………dame 

-un amour fou, un ………………………amour, une histoire ……………………… 

-du plastique mou, de la pâte ……………………… 

-un singe malin, une guenon ……………………… 

-un cri aigu, une note ……………………… 




